



## Communiqué

Grand-Pont

### Enfouissement de la capsule temporelle avec les objets choisis par la population

**Le 5 mai 2022, la Municipalité de la Ville de Lausanne a déposé une capsule temporelle sous le futur tablier du Grand-Pont. Les objets et documents qui s’y trouvent sont destinés aux générations futures, qui les découvriront lors de la prochaine rénovation du pont d’ici une centaine d’années. Ils ont été en partie choisis par les 1125 personnes qui ont pris part au sondage invitant la population à participer à la sélection du contenu.**

L’appel à participation, formulé le 5 avril dernier, a trouvé résonance auprès de la population. Il a permis de récolter les préférences de 1125 personnes sur une série de vingt objets proposés, ainsi que plus de 690 propositions individuelles. Le choix final s’est porté sur les sept éléments du sondage ayant retenu le plus de voix, ainsi que sur les cinq propositions individuelles les plus plébiscitées, avec un minimum de dix voix. Il s’agit de photos de la ville de Lausanne, d’une pièce de monnaie et d’une sélection de graines de la région, ainsi que deux objets en lien avec les transports publics. « Nous remercions chaleureusement les Lausannoises et les Lausannois qui ont participé à ce choix destiné aux générations futures et qui ont partagé leurs idées, souligne Madame Florence Germond, Municipale en charge des Finances et de la mobilité. Il nous tenait à cœur d’associer la population à ce choix et par là également à la rénovation en cours du Grand-Pont. »

A ces éléments s’ajoute une présélection d’objets et de documents réalisée par la Municipalité pour leur caractère symbolique. Il s’agit notamment du programme de législature 2021-2026 signé par les sept conseillères et conseillers municipaux, la brochure d’information réalisée dans le cadre de la rénovation du Grand-Pont, ainsi que l’édition anniversaire du Journal 24heures du 9 avril 2022. « Ces objets se veulent à la fois symboliques et représentatifs de l’époque où nous vivons, souligne Monsieur Grégoire Junod, Syndic de Lausanne, avec son héritage, ses enjeux et ses espoirs pour l’avenir. »

*Les photos de l’enfouissement seront publiées à partir de 16h00 ce jour sur [https://www.lausanne.ch/apps/actualites/?actu\\_id=65790](https://www.lausanne.ch/apps/actualites/?actu_id=65790)*

#### Liste du contenu de la capsule temporelle avec les suffrages obtenus

- Plan de la ville de Lausanne (62.38%)
  - Photos des travaux du Grand-Pont (50.77%)
  - Autotest COVID avec mode d’emploi (48.18)
  - Téléphone portable avec chargeur (47.89%)
  - Un flacon d’eau du lac Léman (45.78%)
  - Le timbre de la guette de Lausanne (39.64%)
  - Un enregistrement des bruits de la ville sur clé USB (38.58%)
-



- Photos de la ville, notamment aériennes (63 propositions)
- Ticket de bus tl (22 propositions)
- Graines de la région (18 propositions)
- Plan du réseau tl (17 propositions)
- Pièce de monnaie (12 propositions)

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Grégoire Junod, Syndic, Direction culture développement urbain, tél. +41 21 315 22 01**
- **Florence Germond, Conseillère municipale, Direction des Finances et de la mobilité, tél. +41 21 315 72 00**

Lausanne, le 5 mai 2022